

さくらたより

令和5年度 学校だより NO. 2

令和5年4月12日発行 山形市立桜田小学校

祝 入学 66名 (4月8日)

今年度は66名の新入生を迎えました。式は、ご来賓の方々(PTA会長様からご祝辞も頂戴することができました)と保護者の皆様、 $2\cdot 6$ 年生は会場(体育館)にて。 $3\cdot 4\cdot 5$ 年生はライブ配信で教室にて参加です。また、新入生はステージのひな壇に座ってもらう対面形式で行いました(対面形式は平成31年度の入学式以来です)。

名前を呼ばれたときにはしっかりと返事をし、お話もじっと静かに聞く新入生。私からは式辞の中で、「転んでも起き上がるたくましさを」「ありがとうで人とつながって」と、子どもたちにお願いしました。保護者の方々には、"子ども時代"に直接関わる教職員として「使命感、責任感、誇り」をもって生活していく覚悟を述べました。

子どもたちの健やかな成長のために、学校と保護者の方々、地域の方々とで、力をあわせてい きたいと思います。よろしくお願いいたします。





PTA結成総会



入学式新入生歓迎の言葉

6年 S·M

(前略) 桜田小学校のよいところを3つ紹介します。

一つ目は、**しだれ桜**です。とてもきれいです。 お友だちと見てみてくださいね。

二つ目は、**あいさつ**です。あいさつはする方もされた方も笑顔になります。初めて会う先生やお友だちにあいさつするのはドキドキするかもしれませんが、勇気を出してあいさつしてみてくださいね。

三つ目は、**たてわり班活動**です。たてわり班とは、1年生から6年生までのお友だちがグループになることです。遊んだり掃除をしたりする活動があります。さっそく5月に「桜ピクニック」があります。私たちも楽しみにしていますよ。

これから、いろいろなお勉強が始まるので、わくわくですね。桜田小の教室には壁がないので、同じ学年のみんなと仲良くなることができますよ。

もし困ったことがあるときには、いつでもお姉さん、お兄さんに聞いてくださいね。さあ、火曜日から元気に登校し、「おはようございます」のあいさつから始まる楽しい学校生活を一緒に送りましょう。

*6年生代表として、堂々と新入生によいところ紹介をし、一緒に楽しい学校生活をつくろうと呼びかけました。頼もしい姿でした。

令和5年度 新任式 (4月7日)

新しい年度が始まりました。体育館にて、新たな先生方をお 迎えする「新任式」を行いました。

歓迎の言葉では、6年生代表の稀葵さんが、桜田小学校の魅力を紹介しました(下記)。それは、「あいさつ」への取り組みの成果です。多くの人を巻き込み、確実に明るいあいさつが増えてきています。そのことを新たな先生方にも分かっていただいて、一緒にやっていきたいという思いが伝わってきました。新たな先生方、これから、よろしくお願いいたします。



新任式 児童代表歓迎の言葉

6年 S·N

(前略) 桜田小学校の魅力を紹介します。それは、あいさつです。

桜田小ではあいさつに力を入れています。みんながあいさつをし、笑顔があふれる明るい学校です。どのような活動をしているかというと、朝、大山桜委員が各学年の階段近くに立ち、あいさつをしています。そして、一週間の中で特にあいさつのよかった人、どこがよかったのかなどを放送で紹介する取り組みをしています。

このような活動を通して、みんな笑顔で過ごせるとてもよい学校になっています。

これから先生方には、いろいろなことを教わったり、話をしたり、時には相談したり、お世話になります。よろしくお願いします。

1学期 始業式 (4月7日)

引き続き、1学期の始業式です。私からは、午前5時間制の導入に関わり「はじめは人が習慣をつくり、やがて習慣が人をつくる」という言葉を紹介しました。朝早い登校になるこの日課表が必ずよい結果につながることを信じ、一緒にやっていこうと呼びかけました。その後すぐに、お待ちかね、担任発表。新しい出会い。お互いの持ち味を出し合いながらの、学校での暮らしづくりが始まりました。

代表3人の決意発表。とってもすてきです。きっと、聞いていた 他の子どもたちも、自分の願いを新たにしたことでしょう。



始業式 児童代表の言葉 (要旨)

[2年 N・R] がんばりたいこと。 ①漢字練習。特に書き順に気をつけたい。たくさんの漢字を覚えて、かけるように。 ②音読。1年生の時も毎日教科書の音読をがんばっていた。2年生でもきれいな声でていねいに読めるように。 ③鉄棒。今年は空中前回りや空中逆上がりなどにチャレンジしたい。難しい技でも、あきらめずに、何度も練習して、できるようになりたい。新しい1年生が入り、お兄さんになる。桜田小のことを、優しく教えてあげたい。

[4年 W・I] がんばりたいことたくさん。例えば早起き。そうじ。受けた注意はすぐに聞く。習い事のバレエなど。特にがんばりたいが、これから発表する3つ。 ①発言をたくさんすること。授業の内容がすぐに頭に入るから。 ②文字をていねいに書くこと。普段よく見逃してしまうひらがなは特に。 ③やると決めたことは最後までがんばる。そうすることで、今までできなかったことができるようになるはずだから。4年生。特に3つを目標としてやっていく。

[6年 Y・M] いよいよ6年生としての生活がスタート。特にがんばりたいこと3つ。 ①勉強。特に英語。「これはなんて言うの?」と友だちに聞かれたら、「こうやって言うんだよ」と教えてあげられるようになりたい。 ②金管バンドクラブ。去年は東北バンドフェスティバルに出場することができた。6年生でも出られるように、みんなでがんばりたい。先輩方に教えてもらったことをいかして、4・5年生に教えてあげたい。 ③今日から最高学年。お手本になることはもちろん、困っている下学年の子には積極的に声をかける。特に1年生は、分からないことがたくさんあると思うので、優しく教えてあげたい。

去年桜田小では、あいさつをたくさんしようという活動があった。あいさつが増えると、みんなが笑顔になると思うので、たくさんのあいさつが響くすてきな桜田小にしていきたい。